

An die Redaktion

Freienbach, den 28. August 2017

Pressemitteilung des BirdLife Schwyz

Besuch der öffentlichen Beringung

Am kommenden Wochenende startet in Rothenthurm wieder öffentliche Beringung ds BirdLife Schwyz. Sie dauert vom Samstag, 02.09.2017 bis Sonntag, 10.09.2017. Die in speziellen Netzen gefangenen Vögel werden von den ausgebildeten Fachkräften sanft herausgelöst und in ein, für diesen Anlass aufgestelltes Zelt gebracht. Hier werden die Vögel von den Beringern bestimmt, vermessen, beringt und anschliessend sofort wieder freigelassen. Die öffentliche Beringung mit Fachinformationen findet täglich um 9.00h statt.

Ein einmaliges Erlebnis

Interessierte Schulklassen und Gruppen sind gebeten sich vor oder während der Beringung unter Telefon 055 442 37 53 bei Edith Horath anzumelden, Einzelpersonen sind ohne Voranmeldung jederzeit herzlich willkommen. Für die Anreise wird der Bus, Schwyz- Biberbrugg, bis zur Haltestelle Distel empfohlen. Von dort gelangt man über eine Kiesstrasse unterhalb der Strasse zu Fuss in 15 Minuten zum Beobachtungsplatz. Der Weg ist sowohl von Rothenthurm als auch von der Haltestelle Distel signalisiert. Im Besucherzelt besteht die Gelegenheit zu fachsimpeln, bei Getränken und Kuchen oder auch einer heissen Suppe. Bitte nutzen Sie die Gelegenheit, es ist eine einmalige Chance, die Natur hautnah zu erleben!

Erste Berigungen bereits 1950

Seit 1950 werden in Rothenthurm im Herbst Zugvögel beringt. Die individuelle Kennzeichnung von Vögeln mit Aluminiumringen hatte die Vogelkunde, insbesondere die Erforschung des Vogelzugs, revolutioniert. Seit 2001 werden in Rothenthurm die Netze jedes Jahr gleich lang und am gleichen Ort aufgestellt und die Daten im Rahmen eines von der Vogelwarte Sempach geführten Projekts

<http://schwyz.birdlife.ch/>

erhoben. Mehr Informationen zum BirdLife Schwyz unter
<http://www.birdlife.ch/schwyz/> .